



**Nombre de alumno:** Lyndsey Nicole García García

**Nombre del profesor:** José Artemio Avendaño

**Nombre del trabajo:** Ensayo

**Materia:** Fundamentos de Administración

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:** 1

**Grupo:** A

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de septiembre del 2023.

## **EVOLUCION DE LA ADMINISTRACION**

La administración no solo se aplica en empresas y negocios, sino que también está en la vida cotidiana desde, épocas primitivas, fue lo que ayudo al hombre a evolucionar en diferentes sistemas de organización. Para comenzar la administración sido descrita de muchas maneras por diferentes personas que lograron éxitos laborales, pero todas las teorías se reducen a una misma opinión “la administración es la organización de un grupo de personas que trabajan en conjunto por un mismo fin u objetivo”.

En lo largo de la historia se ha aplicado la administración, con la época primitiva donde existía un jefe de la tribu que era quien tomaba las decisiones y los trabajos, se dividían por las capacidades de los individuos, en tanto la pesca, caza y recolección de alimentos, así evolucionando con el paso del tiempo. En la época agrícola se desarrolló la organización social de tipo patriarcado. El feudalismo que prevaleció el nivel jerárquico y allí se pudo observar artesanos independientes y personas que prestaban sus servicios. Por consiguiente, los cambios continuaron y dio paso a la revolución industrial que se caracterizan por descubrimientos e inventos que ayudaron al trabajador a facilitar su oficio. Si no, fue hasta, el siglo XXI, los mismos avances científicos y tecnológicos se implementaron en la administración empresarial y causa, que esta misma estuviera en cualquier empresa para una mejor organización.

Hasta la actualidad dentro de los avances modernos de la administración se han integrado elementos como el proceso de realización que es el primero que se debe tomar en cuenta, principalmente la planeación, que es la idea con la que se comienza a programar las tareas a realizar, la cual conlleva a la organización que es el reparto de las actividades a quien corresponda de una forma bien

estructurada, así mismo procede a la dirección que es quien dirige y respalda la obra, por último el control de lo ya realizado que todo marche conforme lo planteado con el fin de lograr las metas a largo plazo. Henry Sisk y Mario Sverdlik definieron la administración como la coordinación de recursos a través de este proceso.

A lo largo de los años también hemos desarrollado este método aplicándolo en la vida diaria, un claro ejemplo es cuando planeamos y organizamos nuestro día a día, desde nuestras primeras necesidades como comer, dormir, bañar, hasta las actividades de rutina como trabajar, ir al gimnasio y demás. Nosotros mismos dirigimos y controlamos cuando y en qué momento realizaremos cada una de nuestras tareas.

Finalmente se puede decir que el desarrollo humano se ha logrado por las diferentes y mejoradas formas de administrar ya sea en tribus o en grandes ciudades se ha utilizado esta disciplina para llevar a cabo una meta para beneficio de una o más personas.

## **Bibliografía**

Müñch Galindo, L., García Martínez, J. (1995). *Fundamentos de Administración* (5a. Ed.). México: Trillas